
Le diable a cité la parole de Dieu dans le désert.  

Comment François l'a-t-il fait à Lisbonne ? 

La question essentielle est la suivante : François est-il un pape légitime même s'il abolit les lois de Dieu ? 

Non ! Celui qui s'est exclu de l'Église en s'infligeant un anathème (Gal 1,8-9) ne peut en être le chef. 
Citation de François Bergoglio : « Je vous invite à penser à cette chose si belle : Dieu nous aime, Dieu nous 
aime tels que nous sommes, et non pas tels que nous voudrions être ou tels que la société voudrait que nous 
soyons : tels que nous sommes ». 

Commentaire : Ces mots, qui sont par ailleurs vrais, sont utilisés à mauvais escient par Bergoglio. Il parle de 
manière suggestive de l'amour de Dieu et, en même temps, il abolit les commandements de Dieu. Il promeut 
le parcours synodal LGBTQ. En approuvant l'orientation Q, il approuve également la pédophilie, entre autres 
choses. Il promeut publiquement le "sexe sans rigidité" pour les enfants et d'autres immoralités. Il promeut 
l'(anti)éducation sexuelle dans les écoles, et il a exhorté les parents irlandais à ne pas mettre en garde leurs 
enfants contre l'homosexualité et la transsexualité, mais à les confirmer dans un mensonge qui leur a été 
imposé. En disant "Dieu vous aime tel que vous êtes", Bergoglio dit de facto : vous n'avez pas besoin de vous 
repentir, vous pouvez vivre dans le péché. Ce chemin de Bergoglio mène à la destruction. 

Citation de Bergoglio : « Ce sont les illusions du virtuel, et nous devons veiller à ne pas nous laisser tromper : 
... des bulles de savon, des choses vaines, ... » 

Commentaire : Nous devons vraiment veiller à ne pas nous laisser tromper, non seulement par les illusions 
du monde virtuel, mais aussi par les faux apôtres qui abusent de l'autorité de l'Église afin de promouvoir 
l'immoralité. 

Citation de Bergoglio : « Pour Jésus, chacun de nous est important, chacun de vous est important. C’est cela, 
Jésus ». 

Commentaire : Oui, chacun de nous compte pour Jésus ; Il a versé Son sang sur la croix pour chacun de nous. 
Celui qui accueille Jésus et son Évangile est progressivement libéré de l'esclavage du péché et est sauvé. Mais 
Bergoglio ne dit pas consciemment qu'il est nécessaire de notre part d'appeler une immoralité une 
immoralité, c'est-à-dire un péché un péché. Un prêtre prie au cours de la messe : "...afin que, par l'aide de Ta 
miséricorde, nous soyons toujours exempts de péché...". Bergoglio, cependant, légalise le péché par le biais 
du voyage synodal LGBTQ. 

Citation de Bergoglio : « ... il y a de la place pour tout le monde dans l'Église, pour tout le monde! ». 

Commentaire : Il affirme avec grandiloquence que dans l'Église il y a de la place pour tout le monde... tout le 
monde ! Mais il fait exactement le contraire. Il jette les sœurs contemplatives à la rue de sang-froid. Il n'y a 
plus de place dans l'Église pour les catholiques traditionnels, c'est-à-dire pour les personnes qui adhèrent aux 
Saintes Écritures et à la Tradition. Si quelqu'un défend la vérité, comme l'ancien nonce américain C. M. 
Viganò, il n'y a pas de place pour lui dans la structure apostate de Bergoglio. 

Il est vraiment paradoxal que le jour où Bergoglio a prononcé ces mots, une douzaine de croyants tenant des 
crucifix et priant le rosaire aient été escortés par la police hors d'une église de Lisbonne. Le célèbre prêtre 
jésuite pro-LGBTQ James Martin était censé célébrer une messe LGBTQ dans cette église peu de temps 
après. C'est la première fois que les dirigeants de l'Église ont fait appel à la police pour prendre des mesures 
contre des catholiques en prière lors des Journées mondiales de la jeunesse. 

Citation de Bergoglio : « Et Jésus le dit clairement quand il envoie les apôtres inviter les gens au banquet, il 
leur dit : « Allez chercher tout le monde, jeunes et vieux, bien portants et malades, justes et pécheurs. Tous, 
tous, tous ! Dans l'Église, il y a de la place pour tous ». 

Commentaire : Cependant, Bergoglio ne nous dit pas que Jésus dit aussi clairement que ceux qui n'avaient 
pas l'habit de noces - c'est-à-dire ceux qui restaient dans le péché - étaient jetés dans le lieu où il y a des 
pleurs et des grincements de dents. Jésus parle de l'enfer et met en garde contre lui ; il le dit clairement : « À 
moins que vous ne vous repentiez, vous périrez tous ! » Tous ! Tous ! (Lc 13:3) Bergoglio est un modèle de 
faux prophète. Les vrais prophètes ont dit la vérité douloureuse pour le salut, même s'ils ont été persécutés 
et tués à cause de celle-ci. 



Le parcours synodal de la légalisation du péché LGBTQ, tel qu’il est promu par Bergoglio, mène à l'enfer. Là, il 
y a de la place pour tous ceux qui refusent de se repentir. Tous ! Tous ! 

Citation de Bergoglio : « Nous avons une grande aide avec la Mère du Seigneur, qui est aussi notre Mère. Elle 
est notre Mère ». 

Commentaire : Bergoglio reste silencieux au sujet la Mère du Seigneur qui, à Fatima, nous a appelés à nous 
repentir. Pour souligner l'importance du repentir, elle a montré aux enfants la dure réalité de l'enfer. 
Bergoglio prêche la voie de l'anti-repentance, c'est-à-dire l'adoration de l'ego humain, la voie du suicide 
spirituel et physique. 

Citation de Bergoglio : « Les océans sont surchauffés et, de leurs fonds, remonte à la surface l’impudeur avec 
laquelle nous avons pollué la maison commune ». 

Commentaire : Selon Bergoglio, les océans se réchauffent, mais les scientifiques ont prouvé que le 
réchauffement de la planète est lui aussi une fausseté. De plus, Bergoglio se préoccupe des océans et de 
l'impudeur à leur surface au lieu de se préoccuper de la terrible impudeur au sein de l'Église. Il ne s'agit pas 
seulement d'une impudeur morale flagrante, comme le prouve son parcours synodal LGBTQ, mais aussi 
d'hérésies et d'idolâtrie publique. Il applique lui-même tout cela de manière systématique et sournoise. Il 
s'est fait consacrer publiquement au diable par un sorcier soufflant dans un sifflet en os au Canada. 

Citation des médias : « ... Il (Bergoglio) pense à tous ces enfants qui ne sont pas nés ... à promouvoir et à 
intégrer ceux qui viennent de loin et frappent à nos portes ». 

Commentaire : Que cache ce langage fleuri ? En pensant à tant d'enfants à naître, il a conféré un honneur à 
un avorteur de masse et écarté un prêtre anti-avortement. Quant à ceux qui viennent de loin et frappent à 
nos portes, il a oublié d'ajouter qu'il s'agit de l'islamisation programmée de l'Europe et de la destruction du 
christianisme. 

Citation de Bergoglio : « L’Occident... avec des berceaux vides ». 

Commentaire : L'un des rassemblements contre la justice juvénile en France pour protester contre le vol 
drastique d'enfants à leurs parents aimants s'appelait "berceaux vides". Nous demandons : Bergoglio s'est-il 
jamais clairement opposé à ce système diabolique de vol d'enfants ? Non, jamais ! Il n'a rien fait pour mettre 
fin à ce système des plus cruels contre les enfants. 

Citation de Bergoglio : « ... vous (Europe et Occident) offrez des remèdes hâtifs et erronés, une solution de 
facilité... ».Commentaire : Le "remède" le plus hâtif et le plus erroné a été le vaccin à ARN messager. 
Bergoglio a été littéralement un promoteur fanatique de ce vaccin et, contrairement aux avertissements des 
experts, il a déclaré que les vaccins devaient être pour tous, pour tous. Combien de personnes mutilées ou 
même mortes Bergoglio a-t-il sur la conscience ! 

Citation de Bergoglio : « ... un terreau fertile aux populismes et aux théories conspirationnistes... ». 

Commentaire : En matière de théories du complot, Bergoglio est un champion, comme l'a montré la récente 
pseudo-pandémie. Il a prématurément tiré la sonnette d'alarme et fermé toutes les églises, y compris lors 
des grandes fêtes de l'année. Quant au Covid, l'OMS elle-même l'a déjà retiré de la liste des maladies 
infectieuses. 

Les politiciens antimondialistes qui œuvrent pour le bien du peuple sont qualifiés de manière désobligeante 
de populistes. 

Qu'en est-il de la signature du traité de Lisbonne en 2007 et de la protection des soi-disant droits de 
l'homme ? Ce traité détruit de facto le fondement des valeurs morales, à savoir le Décalogue. Le Décalogue a 
servi de fondement à une législation juste dans le passé. Ce fondement a été détruit. Et François chante les 
louanges de tout cela. 

Patriarcat Catholique Byzantin 

         Le 5 août 2023 

 


